

[Redacción Radio26](#)



En todas las provincias de Cuba continuará desde hoy y hasta el 6 de mayo la segunda etapa de la sexagésima segunda Campaña Nacional de Vacunación Antipoliomielítica Oral, un período de recuperación para niños que no recibieron la dosis la semana anterior.

En esta ocasión se inmunizará a los infantes desde un mes de nacidos hasta menores de tres años de edad con la primera dosis en la etapa del 27 de febrero al 4 de marzo y que por enfermedad u otra causa no hayan podido vacunarse en la semana de la campaña.

Se incorporan en esta fase los niños de nueve años que van a recibir su reactivación como parte de la estrategia nacional, regional y mundial de mantener erradicada la poliomielitis.

La poliomielitis es una enfermedad infecto-contagiosa que afecta el sistema nervioso central, principalmente en niños, y puede provocar atrofia muscular, parálisis, deformidad y en algunos casos la muerte.

Radio Reloj